

## Burundais libérés : la Grande-Duchesse du Luxembourg félicite Nkurunziza

@rib News, 28/03/2010 â€“ Source AFPLa Grande-Duchesse Maria Teresa du Luxembourg a remercié le président burundais d'avoir libéré les mineurs détenus dans les prisons du Burundi, une mesure qu'elle l'avait appelé à prendre l'année dernière lors d'une visite dans ce pays, a indiqué la cour grand-ducale. La Grande-Duchesse "remercie" le président Pierre Nkurunziza, "pour ce noble geste" dans une lettre qu'elle lui a adressée samedi, a précisé la cour dans un communiqué. La souveraine du Luxembourg rappelle qu'elle avait "lancé début juin 2009 un appel au gouvernement burundais ainsi qu'à la communauté internationale après avoir vu les conditions inhumaines dans lesquelles étaient détenus les prisonniers", à l'occasion de sa visite "à la prison centrale de Bujumbura où vient de se produire une grave mutinerie".

Stant entretenu à l'époque avec M. Nkurunziza de la situation des jeunes emprisonnés, elle le félicite d'avoir "accordé grâce présidentielle à des milliers de prisonniers burundais dont les mineurs détenus dans les 11 prisons du pays". La grâce qui vise "à améliorer les conditions carcérales", selon le décret officiel, accorde "une remise totale pour les prisonniers condamnés à des peines ne dépassant pas 5 ans, les femmes enceintes ou allaitantes, les prisonniers atteints de maladie incurables, les condamnés âgés de 60 ans et plus et les mineurs de moins de 18 ans", selon le porte-parole du président burundais, Léonidas Hatungimana.